

## 来年度の現1回生へのサポートについて

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021年2月4日）

現在 COVID-19 の影響で、大学についてほとんど何も知らない、サークルや部活動に所属していない(できていない)現1回生が大勢いる状況かと思えます。しかし来年には現1回生は新入生ではなくなります。大学生として活動できていないにも関わらずです。そんな状況で2回生になったからと切り捨てるのではなく、新入生と同レベルのサポートを行っていただきたいです。具体的には、やったね袋にあるようなサークル大百科やイベントに関する資料の配布や、新入生向けの情報の発信(手続に関する情報を除く)を、現1回生を対象に行っていただきたいです。また令和3年度新入生と同様に、現1回生の入学式あるいは入学式に準ずるものを行っていただきたいです。ご一考のほどよろしく申し上げます。

【回答】（回答日：2021年2月15日）

（回答部署：教育推進・学生支援部）

ご意見ありがとうございます。

現1回生を対象にした、入学式の実施及びやったね袋の配布は予定しておりませんが、現1回生のサポートについて、いただいたご提案等を今後の検討の際の参考にさせていただきます。